



RTVE da el visto bueno a la ficción sobre la Universidad de Salamanca

L.G. | SALAMANCA

El Consejo de Administración de RTVE dio ayer luz verde a la 'tvmovie' (película para televisión) "Cognitio", en colaboración con La Cometa TV, para conmemorar el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Con Fray Luis de León como protagonista, en la producción se investigarán varios sucesos del siglo XVI, pero partiendo del momento actual. La previsión es que se emita a lo largo del próximo año 2018 y el rodaje comenzará a finales de enero en Salamanca, según avanzó hace unos días el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban.

El pasado mes de septiembre el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el presidente de la Corporación Radio Televisión Española, José Antonio Sánchez, firmaron un convenio de colaboración destinado a dar a conocer en el ente público las actividades culturales, científicas y humanísticas incluidas en la conmemoración. El acuerdo contemplaba, además, la participación de la Orquesta Sinfónica RTVE en el concierto que se celebrará el 23 de febrero de 2018 en el CAEM.